

Pacal Schier holt bei Mitteldeutschen Meisterschaften der Junioren Bronze im Herrendegen

Bei den Mitteldeutschen Meisterschaften der Junioren und Aktiven in Jena konnten sich die Saalfelder Fechterinnen und Fechter gut verkaufen. Vor allem macht das Abschneiden der jungen Talente zuversichtlich. Im Herrendegen konnte Pascal Schier, der gerade in die Altersklasse A-Jugend (Jahrgänge 1997-1999) gewechselt ist, in der Juniorenklasse (1994-1996) einen sehr guten dritten Platz erzielen.

Im Damendegen verpasste das Saalfelder Trio knapp das Siegerpodest. Die beiden Juniorinnen Meike Wenzlaff und Fiona Sommer, beide Jahrgang 1996, wurde Fünfte bzw. Siebente. Die B-Jugendliche Constanze Landte rechtfertigte ihre Sonderstartgenehmigung mit Platz sechs in der Juniorenwertung.

Mit diesen Ergebnissen konnten die Fechterinnen des MTV 1876 ihre Führung in der Thüringer Rangliste der Juniorinnen ausbauen. Meike und Fiona dürfte die Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften am 30.11.2013 in Offenbach kaum noch zu nehmen sein, so mal Constanze auf Platz drei liegt, bei den Deutschen Meisterschaften aber im Einzel noch nicht startberechtigt ist. Constanze konnte ihre Führung in der A-Jugendrangliste in Thüringen verteidigen.

Auch Pascal Schier sammelte weitere Ranglistenpunkte. Er liegt jetzt in der Thüringer Rangliste der A-Jugend auf Platz vier und rangiert in der Juniorenklasse auf Platz sechs.